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«Зажжение атома», спортзал для масксети и новые станции 
водоочистки – «ОГ» рассказывает о самых интересных 
событиях, которые произошли в свердловских муниципалитетах 
за минувшую неделю.

	f Зайково  (Ирбитское МО) 

В поселке Зайково, деревне Дубской и селе Стриганском 
заработали четыре новые станции водоочистки. Это позволило 
обеспечить чистой питьевой водой почти две тысячи жителей 
и десять объектов соцкультбыта.

Как сообщают «Родники Ирбитские» со 
ссылкой на департамент информационной 
политики области, раньше жители ставили 
на краны фильтры, чтобы очистить воду от 
примесей, или пользовались привозной водой.

В прошлом году из регионального 
бюджета было выделено 18 миллионов 
рублей на покупку и установку современных станций водоочистки. 
Работы велись в рамках федерального проекта «Чистая вода», который 
является частью нацпроекта «Экология».

Две станции установили в Зайково и по одной – в Дубской и 
Стриганском. Все станции российского производства. Принцип очистки 
воды в них – в использовании нескольких степеней фильтрации с 
автоматической промывкой.

«После монтажа систем водоочистки был сделан забор воды 
для лабораторного анализа. Все пробы воды соответствуют СанПиН, 
– сообщил «ОГ» министр энергетики и ЖКХ Свердловской области 
Николай Смирнов.

В планах приобрести еще три станции водоподготовки. Их 
планируют установить в поселке Зайково, в деревне Бердюгиной и в 
селе Горки. 

	f Заречный

На Таховском бульваре 
появилась световая 
инсталляция 
«Созвездие  
российской науки».

Как сообщает Зона-
СГ, композицию установил 
Институт реакторных 
металлов ко Дню науки. 
Каждый житель может 
покрутить ручку  
и «зажечь атом», что,  
судя по снимкам в 
городских пабликах, 
горожане с удовольствием  
и делают.

	f Артемовский

В центральной районной больнице начал работать второй 
кабинет компьютерной томографии.

Как сообщают «Егоршинские 
вести», первый аппарат, полученный 
благодаря национальному проекту 
«Здравоохранение», позволил открыть 
первичное сосудистое отделение – 
теперь пациентов с подозрением на 
инсульт не надо возить на обследование 
в соседние районы. Второй же томограф 
будут использовать для обследования пациентов других профилей. 

Сначала устройство работало в тестовом режиме, а с прошлой 
недели начался массовый прием пациентов. Любопытный факт: 
на второй этаж здания аппарат «вносили» через окно, разобрав стену 
под ним. 

	f Большое Седельниково (Сысертский ГО)

Ученики школы № 10 из деревни Большое Седельниково 
за четыре дня сплели гигантскую маскировочную сеть. На днях 
ее отправили в зону специальной военной операции.

Как пишут «Сысертские вести», местные волонтеры искали 
помещение для плетения: им требовалось много места, так как 
сеть очень длинная. Руководство школы предоставило для этого 
спортивный зал, а педагоги рассказали о задумке детям. Многие 
откликнулись и захотели помочь.

Волонтеры предоставили школе окрашенные куски ткани и сеть, 
которую для удобства закрепили на шведской стенке.

Дети с преподавателями приходили классами и небольшими 
группами – на классных часах и на переменах. Работой руководил 
учитель технологии – Дмитрий Печеницын. В общей сложности 
участие в акции  приняли около 190 учеников. На изготовление сети 
размером 16 на 3 метра у них ушло четыре дня. 
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Власть и медиа
       Губернатор Евгений Куйвашев обсудил с председателем Союза 

журналистов России Владимиром Соловьёвым актуальные 

вопросы взаимодействия

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ провел встречу 
с председателем Союза 
журналистов России (СЖР), 
членом Совета по правам 
человека при Президенте РФ 
Владимиром СОЛОВЬЁВЫМ, 
который находится 
в Екатеринбурге с рабочим 
визитом. Стороны обсудили 
вопросы взаимодействия 
региональных властей 
и представителей 
медиасообщества. 

Владимир Соловьёв приехал 
в Екатеринбург для участия в 24‑й 
отчетно‑выборной конферен‑
ции Свердловского творческого 
Союза журналистов (СТСЖ).

«Мы тесно и конструктивно 
взаимодействуем с региональ‑
ным отделением Союза журна‑
листов. Ведь, кроме прочего, его 
председатель Александр Юрье-
вич [Левин] возглавляет также 
Общественную палату Свердлов‑
ской области. Уверен, что поддер‑
жание традиции взаимодействия 
с нашим журналистским сооб‑
ществом и впредь будет иметь се‑
рьезный позитивный эффект», – 
сказал Евгений Куйвашев.

Глава региона особо отметил 
роль Союза журналистов и его 
регионального отделения в ра‑
боте с ветеранами профессии и 
юнкорами.

«Мы готовим регулярный 
рейтинг наших отделений, и от‑
деление в Свердловской области 
– всегда в двадцатке лучших. Мы 
всегда приводим примеры, в том 
числе как сделан в Свердловской 
области Дом журналистов. Бла‑
годарю вас за поддержку Домжу‑

ра и Союза. Рассчитываю, что на‑
ше взаимодействие будет про‑
должаться и дальше. У нашей ко‑
манды очень большие планы», – 
сказал Владимир Соловьёв.

Для Владимира Соловьёва 
это не первый визит на Средний 
Урал. Он хорошо знаком с рабо‑
той СТСЖ и не раз отмечал, что 
у Союза журналистов России хо‑
рошая опора в регионах, и в част‑
ности – в Свердловской области, 
где работает одна из мощнейших 
организаций. В конце прошлого 
года ей исполнилось 65 лет. 

По данным Роскомнадзора, 
сейчас на Среднем Урале работа‑
ют около тысячи средств массо‑
вой информации. Многие пред‑
ставители медиасообщества со‑
стоят в Свердловском творче‑
ском Союзе журналистов.

В 2015 году СТСЖ обрел 
свой дом: исторический особ‑

няк в центре Екатеринбур‑
га был отреставрирован по ре‑
шению главы региона. На от‑
крытии Дома журналистов,  
8 сентября 2015 года, губерна‑
тор Евгений Куйвашев и пред‑
седатель Свердловского творче‑
ского союза журналистов Алек‑
сандр Левин подписали согла‑
шение о сотрудничестве и взаи‑
модействии.

С тех пор Домжур стал по‑
пулярной площадкой для про‑
ведения встреч, брифингов, 
пресс‑конференций, взаимо‑
действия журналистов как друг 
с другом, так и с представителя‑
ми власти, бизнеса, культуры, 
спорта и т. д.

Вчера Владимир Соловьёв 
встретился со студентами фа‑
культета журналистики УрФУ.

Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА
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«ЧЕТВЕРТАЯ ВЛАСТЬ» 

На Среднем Урале работает одна из лучших журналистских школ 
страны. Подготовкой кадров занимается департамент «Факультет 
журналистики» УрФУ (ранее – факультет журналистики Уральского 
государственного университета имени А. М. Горького. – Прим. «ОГ»), 
который два года назад отметил свое 85-летие. К слову, журфаку 
МГУ в этом году исполняется всего 71 год. 

Уральский журфак выпустил более 8 000 специалистов для работы 
в средствах массовой информации, сделавших не только успешную 
профессиональную, но и политическую карьеру.

В ИХ ЧИСЛЕ:

f Александр Левин, председатель Свердловского творческого Союза 
журналистов и председатель Общественной палаты региона; 

f Татьяна Мерзлякова, Уполномоченный по правам человека 
в Свердловской области; 

f Андрей Кузнецов, депутат Госдумы;
fМихаил Нелюбин, генеральный директор АО «Бизнес Ньюс 

Медиа» (издатель газеты «Ведомости»);
f Анна Айбашева, директор по коммуникациям Национальной 

медиагруппы; 
f Павел Зарубин, журналист телеканала «Россия-1», ведущий 

«Прямой линии с Владимиром Путиным»; 
f Элина Тихонова, ведущая телеканала «РБК»; 
f Вадим Челиков, заместитель руководителя пресс-службы 

Российской телевизионной и радиовещательной сети (РТРС) .

И сегодняшние выпускники уральского журфака успешно 
трудятся в газетах, журналах и сетевых СМИ, на радио и телевидении, 
многочисленных интернет-порталах, в издательствах, PR-структурах 
и рекламных агентствах.

Журналист  
и командор

2023 год в Свердловской 
области губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ объявил Годом 
Владислава КРАПИВИНА –  
детского писателя, сценариста, 
журналиста и педагога, 
который также является 
выпускником журфака УрГУ. 
В честь него в 2021 году здесь 
открыта именная аудитория 
№ 438.

Сам писатель учился 
на журфаке с 1956 по 1961 
год. В дальнейшем он не 
только применял свои знания 
в профессиональной работе, но 
и делился ими с воспитанниками 
созданного им отряда 
«Каравелла».

В сентябре 2021 года 
губернатор Евгений Куйвашев 
подписал указ об увековечении 
памяти создателя легендарной 
«Каравеллы», тогда же возникли 
проект «Командорские острова» 
и идея создать в городе 
несколько немузейных площадок, 
рассказывающих о жизни и 
творчестве писателя.

Евгений Куйвашев (справа) и Владимир Соловьёв отметили большой вклад 
свердловских журналистов в развитие гражданского общества
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